
近況の記載のあった方について、原文に忠実に転記しました。
氏名 近況
青木　淳 当日神奈川へ行く予定なので残念です。
青木　忠孝 昨年末より体調をくずして、３月には入院しました。まだ飲酒の許可は出ていませんが、こ

れが一番こたえます。
青木　透 貧乏暇なしであります。
青山　明雄 欠席です。よろしくお願いします。
青山　洋子 イオンも厳しい状況の上に上司も二人も替わって大変です。
赤澤　京子 幹事さんご苦労様です。暇になったらあれもしたい、これもしたいと思っていたのに現実に

暇になると、なにも出来ず時間だけが茫茫と過ぎていきます。お会いできることを楽しみに
しています。

赤羽　憲治 4月22日に長女が、5月13日に次女が、それぞれ女児を出産し、一挙に二人の孫のジジババに
なり、この頃までは実家に滞在中と思われ今回は欠席いたします。皆様に宜しくお伝え下さ
い。

飯島　幹英 松本市の旧四賀村で田舎暮らしをしています。
石井　末子 松戸市教育研究所で不登校相談員をしながら姉の介護。今のところまだ自由な時間が取れま

せん。皆様によろしくお伝え下さい。
石井　禎二 制御機器工業会の会員企業が出資し立ち上げた会社で 制御製品に対する欧米の安全認証取

得業務を担当して、殊に中小の会社の海外展開のお手伝いをさせて頂いています。（週３～
４日の勤務で）

石曽根みのる 欠席です。皆様によろしくお伝え下さい。
石田　武秀 信州へ拠点（場）を移しつつも未だ東京住まいも多くご無礼しています。ご容赦ください。
石谷　美智子 信州の山が懐かしいです。私は急性白血病からの回復を最優先に、ゆったり、ぜいたくに

日々を過ごしています。
石原　繁子 山梨県北杜市で八ヶ岳、甲斐駒の美しさに感動する日々を過ごし、用事の度神奈川に戻る

行ったり来たりの生活をしています。それぞれに良い点があり住めば都と思っています。
市川　尋士 6月22日に所用がありますので不参加です。
今井　博 毎日勤務を引退して、毎日日曜日を満喫しております。（生憎、6/21,22は所用有り参加でき

ません。皆さんに宜しく）
岩垂　雅子 すっかりご無沙汰をしております。先月、義母が逝き、四人の親を無事に送ることが出来ま

した。
岩原　四郎 埼玉県庁を定年退職後、再任用(再雇用)の２年間を終了して、１年余り経過しました。犬の

散歩で知り合った近所の人(国家公務員を退職し、現在66歳の男性)と、市立ふれあいセン
ターで、1ヶ月に２度ほど話をしたり、将棋を指したりしています。来年こそは必ず出席する
つもりです。皆様によろしくお伝えください。

小宮　正弘 今は一線を退き、ホビーのカメラを手に、鳥・自然を撮り歩いています。
大川　憲夫 ハウスキーパーをメインに山歩きで体を鍛えております。やや、メタボ気味かと思います。
大橋　勝也 3/末で仕事をやめ松本に帰ってきました。母の介護に専念するつもりですが、その決意も

時々うすれます。今回も家をあけられず欠席です。申し訳ありません。
岡村　廣正 当日都合が悪く、出席できません。元気です。皆様によろしくお伝えください。
荻原　義重 公務の講師と区長の兼務で多忙です。２１，２２日は地区の仕事で参加できません。皆さん

によろしくお伝えください。
小口　勝彦 体調は順調でゴルフに凝っていますが、仲々ハンディが上がらず苦労しています。お盆には

是非。
小口　朋子 ご連絡ありがとうございました。いくつになっても至らなさを痛感する日々です。精進しよ

うにも月日が少ないなあとも・・・・・。あせらず一歩一歩に心をこめてです。皆様にどう
ぞよろしくお伝え下さいますよう。

小沢　国宏 ボチボチやっています。次は出席させて下さい。
小野　功 残念ながら色々と用事があり出席できません。皆さんによろしくお伝え下さい。
小野里　正昭 ３月に市老大を卒業し、その方々と一週間前に行きますので、今回はよろしく。レンゲツツ

ジ、わらび、などたのしみですね。
加藤　純二 所用あり、済みませんが欠席させていただきます。
加藤　節 元気でやっています。皆様によろしく。
金森　優二 幹事の皆さんご苦労さんです。自営業の飲食店を今も現役で包丁片手に料理を作っていま

す。今回も21日(土)が休めないので欠席となってしまい残念です。いつになったらこういう
例会に参加して皆さんに会えるのかなあ？

上條　勝巳 あきつ１５は貴殿がマメに面倒みてくれるのでありがたいです。よろしく。３月に法人契約
の大型生保契約があり今年は売上に貢献しました。あとはシンガポールプロジェクトで現地
の会社からの返事待ちです。できるだけ長く現役でやって生きたいね。

神山　巍 まだ仕事を続けています。
亀井　弘江 当日予定があり残念です。皆様によろしくお伝えください。



唐沢　幸作 御役、ご苦労様です。身体的にはメタボ、骨はカサカサ、筋肉は回復に一週間となり、心も
くたびれの自分ながら目立つ昨今です。

川上　浩一 幹事の皆様お世話様です。主人は現在バンコクにて技術指導にあたっております。残念です
が欠席です。皆様によろしくお伝え下さいませ。（家内）

北川　健 昨年に引き続き四国遍路(歩き)をしています。5/22～5/31 No.29～N0.39札所まで約260km。
毎回の事ですが足を痛めて悩まされます。

吉川　勝子 盛会をお祈り致します。週一回のペースで日本各地の山を飛び回る日を元気にしておりま
す。6/2～4久住山(大分)、5/11毛無山(山梨)、5/17小丸山(群馬)、5/24～25五葉山(岩手)

木村　忠紘 日曜日、地区の行事がありますので欠席します。
久保寺　勲 同日、以前より計画している海外(チェコ)旅行と重なってしまい、残念ですが欠席します。

勤務が非常勤となり、余暇を楽しんでいます。皆様に宜しくお伝え下さい。
小岩井　恭文 先約の、４年目の中国での植樹ボランティアの日程と重なってしまいました。年１回のこと

故、悪しからず。盛会をお祈り申しあげます。
小林　克彦 健康だと思っていても、年に１回くらい体調不良の日が２、３日続くことがここ３ねんほど

あります。みなさんも健康第一で‼
小林　忠義 中小企業はしんどい！　乗鞍の温泉に浸りたいです。
小林　弘史 返事が遅くなり、申し訳ありません。久しぶりにお会いしたかったのですが、都合がつか

ず、欠席します。皆さんに宜しく御伝えください。小生は１年半前に、会社をやめて、現
在、神奈川県の非常勤職員として月１５日ほど、県民のため？に働いております、来年３月
までがんばる予定です。帰省のおり、機会をみて連絡します。中田君にもよろしく伝えてく
ださい。

小林　幹房 ８月例会には是非出席したいと思っています。
小松　治子 ６月には中国雲南省にある梅里雪山のトレッキングの予定です。相変わらず月１回は母に会

いに松本通いをしています。
小松　康孝 社会福祉のボランティアに参加しています。
小松　泰彦 残念ながら都合がつかず、すみません。
小宮　正久 Bridge Engineerとして41年、まだまだ不惑とは行きません。環境悪化の中、何とかやってお

ります。欠席で申し訳有りません。
斉藤　三生 幹事の皆様ご苦労さまです。例会の盛会を祈ります。
佐藤　文俊 翌朝、農作業に行きますので、ちょっと無理かと思います。
塩原　武 6/24株主総会のため欠席です。昨年６月監査役になり、海外子会社の監査出張で多忙です。

→倒れそう。いいのやら悪いのやら。皆様に宜しくお伝え下さい。
島　利栄子 欠席で申し訳ございません。元気に何とか、日記保存、活用のための活動を続けています。

深志の友の応援に感謝です。
清水　正浩 いつもお世話様です。６月に白内障の手術をするため出席できません。皆様によろしくお伝

え下さい。
新海　毅 毎月、松本へは帰っていますが６月はその前の週に当番です。残念です。
杉下　勝彦 21日、22日は安曇野に行く予定で計画していて、乗鞍例会に出席しようと思っておりました

が、急用が入り当日参加できなくなりました。済みませんが今回は欠席とさせてください。
皆様によろしくお伝えください。

関　恒子 ７月初めから１ヶ月の予定でアメリカに行ってきます。そのために片付けなければならない
ことがあって出席できません。

関澤　昌美 元気でやっています。住所表記が変更になっています。
高津　聖志 いつも「あきつ会通信」をお送り頂きありがとうございます。富山も２年目、少し仕事にも

慣れ、元気でやっています。年に７～８回塩尻には帰っています。機会をみて例会にも出席
したいです。ご盛会をお祈りします。

高宮　淳子 ご案内ありがとうございました。なかなか行けなくて残念です。元気にしております。皆々
様によろしくお伝え願います。

田島　俊彦 ご無沙汰しております。この三月末をもって学校法人を退職しました。いずれの日か再会
を！　（上記住所に引っ越ししました）

田村　正勝 残念ながら当日は都合がつきませんので欠席いたします。何かとお骨折り有難うございま
す。小生は相変わらずですが、大学院生(博士号取得者）の就職で苦労しています。

土屋　進 幹事の皆様には、いつもお世話になっています。御盛会を御祈りします。
堤　十九夫 年金生活となり、細々とのんびりやっています。
東條　尚武 欠席です。宜しくお願いします。
戸谷　弘美 50坪の畑仕事をメインにのんびりと過ごしております。しかし憲法を守る『９条の会』は積

極的にやってます。先約があり、出席できません。又やって下さい。
轟　豊久 幹事役ご苦労様です。申し訳ありませんが欠席します。皆さんに宜しくお伝え下さい。
鳥羽　郁夫 松本への移住準備中です。
中澤　忠夫 御案内ありがとう御座居ます。せっかくの楽しい企画、参加できず残念です。皆様に宜しく

お伝え下さい。次の機会を楽しみにしています。



中島　正廣 ９２才の父を在宅で老老介護中です。
中條　髙志 昨年来、りんごづくりをしています。にわか百姓ですので日々新しいことを知る毎日です。
中田　和男
中田　智恵子

ごぶさたですみません。6/20、21は主人が出張、私は母の介護で出席できません。残念です
が皆様によろしくお伝え下さい。

永田　勇 いつもご連絡いただき誠にありがとうございます。昨年末、東京での同期会に初めて出席、
久し振りに旧交をあたためることが出来ました。今回は都合により欠席させて頂きますが皆
様に宜しくお伝え下さい。

永田　光弘 週３日、都心まで出稼ぎに・・・・２人の子供も家を出て、家内と２人。現在は猫の介護で
旅行も出来ず船橋にくすぶっています。

中村　一紀 ご苦労様です。皆様に宜しく。
新村　東美 当日は都合が悪く欠席させて頂きます。御盛会をお祈りします。
新村　敏夫 すんだ空気ときれいな緑に囲まれたい気分です‼
野村　瑞子 都合悪く申しわけありません。またの機会によろしく。
長谷川くみこ お返事がおそくなりまして申し訳ございません。幹事の皆さま、いつもお世話さまです。
浜　進 ６４年の人生の中で今が一番調子がよろしい！
林　昂子 出席出来ず残念です。6/14～21ロータリークラブ世界大会参加のためロスからメキシコまで

旅行中で１Ｗずれればよかったのに。5/16～18は演劇部の集まりがあり帰省します。札幌⇔
松本の飛行機が月・水・金・日しか飛ばなくなり帰りにくくなりました。

林　正弘 元気に働いています。当日、有明での小学校の同級会とかさなってしまいました。
原　宏實 国道１５８の途中で拾って下さい。
原田　武彦 元気で働いて居ります。皆様によろしくお伝え下さい。
日蔭　鞠子 ４月に下記に転居しました！　　〒154-0024　世田谷区三軒茶屋・・・・
樋口　明朗 定年退職はしたものの、地域に溶けこもうとすると、まだ若い部類に属するようで、まだ仕

事（といえるか？）を続けていますので出席できません。もう数年したら、こういう企画に
も是非参加させて頂きたく思います。

平岡　武 当日は特攻隊の取材で知覧に言ってますので出席できません。４月から町会の仕事をする様
になり、仕事の多さにびっくりしています。まさに何でも町会長です。

藤崎　晃 欠席させて頂きます。盛会を祈っております。ご案内ありがとうございます。昨年秋、東京
あきつ会に初めて出席し懐かしい仲間に再会でき感激でした。パート契約で勤務を継続して
おりまして済みませんが次回にさせて頂きます。（今秋完全リタイアのつもりです）
PS.金岩さんいつも丁寧なご案内感謝・敬服しております。

藤村　節夫 いろんな企画、御苦労様。雑用ばっかの日々、雑用は雑にやっておけばいいようなものだけ
ど・・・・・・

降旗　勝夫 45周年記念企画ありがとうございます。大いに語り、飲みましょう。楽しみにしています。
古川　道喜 教員を定年退職後５年目になります。児童養護施設につとめています。くも膜下出血に倒

れ、リハビリ中、人並み近くなりました。ご盛会を祈念します。
星野　賢一 毎回欠席にも拘わらず、連絡を戴き恐縮しています。「あきつ会」ＨＰに掲載すれば事足り

るかなと思ってＨＰを開きましたら、チャンとありました。私に限ってはＨＰの連絡で結構
ですので今後よろしくお願いします。６月は行事が重なっていますので欠席させていただき
ます。

細野　邦昭 例会のお誘いありがとう御座います。もう少し現役で頑張っております。
堀内　義 ライフワークに入りはじめました。
松井　武夫 まだ働いており、保健所の仕事等を辞めたりしましたが、時間に縛られることが多く、自由

に出歩けません。
松尾　宏 地域の行事で出席できません。皆様のご活躍をお祈り申し上げます。
松本　隆雄 21、22日と町会行事が入っており欠席します。（昨年、今年と役が回ってきていますので、

スミマセン）
丸山　明 連絡ありがとうございます。当日は都合で帰省できません。盛会を祈ります。
丸山　小百合 両親がなくなり松本も遠くなりました。
丸山　妙子 残念ながら欠席です。足腰の痛い日も増えてきたこの頃ですが、元気でいます。
丸山　良克 まだ会社勤めをしています。皆さんによろしく。
丸山　亮 所用で行かれません。ベルリンに出張した折りウィーンに足をのばしMedienwerkstatt（メ

ディアワークショップ）というところで自作の音楽的パフォーマンスを演じてきました。（5
月16日）

水上　敏子 皆様御健康に気をつけてご活躍下さい。
水口　裕敬 幹事ご苦労さまです。目下、母親の看護に専念しております。盛会を祈念しております。
三原　寿雄 ご連絡いつもありがとうございます。安曇野市で初の第九を成功させたり、あずみのジュニ

アコーラスを立ち上げたりしています。
三村　泰史 残念ですが欠席です。４月から又、現場も見て欲しいとの事で、忙しく働かされています。

数字が伸びなくて・・・・・



宮下　克彦 昨年６月末JPOWER副所長退任。子会社のJPec(株、ジェイペック)社長に就任。火力発電所の
おもりをしています。

宮下　直子 時折疲れを感じる様になったこの頃、健康管理と体力維持を心がけています。でも、何を
やってもなかなか継続できません。せめて、メタボにならぬよう気を付けなくては。

村田　順 連休は道後温泉街は人人々・・・でした。自転車人間しています。さまざまな柑橘類がある
愛媛。子規さんに会いにいらっしゃ～いという思いです。

召田　成美 相変わらずのんびりやっています。皆様によろしく。
望月　克宏 元気です。倉敷市に単身赴任中です。おかげさまでメタボ解消されました。
望月　眞夫 大変御無沙汰しております。２年半程前に信州へ戻りました。今回の集いを楽しみにしてお

ります。
望月　芳雄 金岩さんご苦労様です。そろそろ出席（参加）したいと思っていましたが法事と重なってし

まいました。よろしくお願いします。
本山　修一郎 農作業いそがしいです。田植と麦刈り、大豆播きのほんの短い中休みです。
百瀬　武 私用ができてしまい、残念ながらの欠席です。
百瀬　雅教 所用のため欠席します。盛会を祈ります。
百瀬　育治 幹事御苦労様です。楽しみにしております。
森川　礼子 ちょうどその頃に娘がアメリカから一時帰国しているので、残念ながら出られないと思いま

す。
両角　千江子 お知らせありがとうございます。あと少し仕事をするつもりです。
柳澤　深史 ごくろう様です。五人の孫のジージと会社人間を続けています。
山口　勝義 所用でＮＺに行っております。残念ですが欠席させて頂きます。
山本　勝彦 調剤薬局をやっています。毎日忙しく、日曜日だけしか休みが取れません。
横内　正子 北海道の四季のリズムにも慣れて参りました。よく歩いて自然を楽しんでおります。
横内　龍三 株主総会直前で出席できず残念です。新千歳と松本の航空便を存続させるため、北海道サイ

ドでいろいろ宣伝に努めております。
淀　照隆 お世話さまです。退職後の生活にも慣れてきました。近くの山々をウォーキングしておりま

す。今後は市の外へ出てウォーク＆ジョグを楽しむ予定です。
米窪　健 オリンパスリタイア後は、ベンチャー企業、中小企業支援の仕事（半分ボランティア）で、

いそがしくはありませんがヒマの無い生活です。
米原　俊夫 御無沙汰しています。先約があり欠席します。生協の第一線から退きました。（県生協連も

退任しました）
輪湖　郷史 まだ仕事をしております。せっかくですが欠席します。盛会をお祈りします。
渡辺　得三 乗鞍高原は何度か行きましたが、良い処ですね。盛会を祈っています。
渡部　洋之 ワイフやヘルパーさんに車椅子で散歩をしてもらい、季節の花に出会うことを楽しみに過ご

すこのごろです。体が不自由のため参加できませんが皆様によろしくお伝え下さい。


